

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de voter un crédit de \$546.00 devant être affecté au paiement des gages d'un gardien aux carrières de la Corporation, à Outremont.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder les augmentations de salaires suivantes:

C. de B. Leprohon, assistant inspecteur de la Ville	\$100.00
C. Amyreault, I.C.	100.00
E. Fruitier, dessinateur ..	50.00
F.-P. Mazurette, sec. de l'inspecteur de la Ville	100.00
J.-P. Flynn, inspecteur des rues	50.00
A. Dubord, commis du département des égouts ..	78.00
E. Smith, ingénieur, atelier de l'ave. DeLorimier	50.00
A. Prévost, forgeron, atelier de l'ave. DeLorimier	52.00
M. Marion, ferblantier	26.00
F. Déry, couvreur	26.00
C. Daunais forgeron	26.00
Jos. Levesque, forgeron	26.00

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que les assistants-contremaîtres (service spécial de la neige) qui ont travaillé comme journaliers à l'enlèvement de la neige, soient payés au taux de 17½ cents l'heure.

—M. l'échevin Leclaire demande des informations au sujet de la livraison de la balance de la pierre à macadam qui doit être livrée par M. Sauriol.

M. le président répond que l'affaire est entre les mains de l'inspecteur de la Ville.

—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De donner instruction à l'inspecteur de la Ville de fixer le dépotoir pour la neige sur l'avenue du Parc, au Sud de l'avenue Duluth, au même endroit que l'an dernier, au lieu de l'établir immédiatement au Nord de l'avenue Duluth.

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 12 janvier

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Leclaire, Major, Marchand, Couture et Ames.

—Vu les rapports de l'ingénieur-sanitaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil des rapports recommandant, dans l'intérêt de la santé publique, que des égouts soient construits dans les rues suivantes, d'après les dispositions de l'art. 544, 62 Vict., chap. 78:

Rue Brébeuf, à partir d'un point donné vis-à-vis la maison portant le numéro civique 431 jusqu'aux limites Nord de la Ville;

Rue du Palais (Boulevard), depuis la rue St-Denis jusqu'aux limites Ouest de la Ville;

Rue Davidson, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à un endroit vis-à-vis la maison portant le numéro civique 401, à une distance de 300 pieds.

—Soumises des lettres des médecins dont les noms suivent, demandant d'être nommés inspecteurs sanitaires des écoles: docteurs L. Verner, R.-P. Bonin, W.-H. Donnelly, J.-E. Gagné, H. Desmarais, J.-A.-H. Dufresne, G.-E. Cartier, A. Beaudoin, W. Winfrey, F.-X. Renaud, Ross, Mussen, Gurd, A. de Martigny, A. Marcil C. Fafard et Masson-DuHamel.

Sur proposition de M. l'échevin Ames, il est

Résolu: Que le docteur Mussen soit nommé inspecteur sanitaire des écoles.

Sur proposition de M. l'échevin Marchand, il est

Résolu: Que le docteur J.-L. Warren soit nommé inspecteur sanitaire des écoles.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que le docteur L. Verner soit nommé inspecteur sanitaire des écoles.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: Que le docteur J.-E. Gagné soit nommé inspecteur sanitaire des écoles.

Resolved: That a report be made to Council recommending that \$546.00 be appropriated for the wages of a watcher for the Corporation quarry at Outremont.

—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the following increases in salary be granted:

C. de B. Leprohon, deputy City surveyor ..	\$100.00
C. Amyreault, C.E.	100.00
E. Fruitier, junior, draughtsman	50.00
F. P. Mazurette, secretary to City surveyor ..	100.00
J. P. Flynn, street inspector	50.00
A. Dubord, clerk, sewerage department	78.00
E. Smith, engineer, DeLorimier ave. shop	50.00
A. Prévost, blacksmith, DeLorimier ave. shop ..	52.00
M. Marion, tinsmith	26.00
F. Déry, roofer	26.00
C. Daunais, blacksmith	26.00
Jos. Levesque, blacksmith	26.00

—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the assistant foremen (snow special) who have worked as laborers in the removal of snow, be paid at the rate of 17½ cents per hour.

—Ald. Leclaire asked for information regarding the delivery of the balance of the macadamizing stone to be delivered by Mr. Sauriol.

The chairman stated that the matter was in the hands of the City Surveyor.

—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to establish the snow dump on Park avenue, south of Duluth avenue in the same place as last year, instead of immediately north of Duluth avenue.

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 12th of January

Present: Ald. Dagenais, chairman, Leclaire, Major, Marchand, Couture and Ames.

—**Resolved:** That, in view of the reports of the Sanitary Engineer, reports be made to Council recommending that, in the interests of public health, public sewers be laid in the following street, in accordance with the provisions of art. 544, 62 Vict. chap. 78:

Brebeuf street from a point opposite house bearing civic No. 431 to the northern limits of the City;

Rue du Palais (Boulevard) from St. Denis street to the western limits of the City;

Davidson street from the end of the present sewer to a point opposite house bearing civic no. 401, distance 300 feet.

—Submitted applications from the following physicians for the medical inspectorships of schools: Drs. L. Verner, R. P. Bonnin, W. H. Donnelly, J. E. Gagné, H. Desmarais, J. A. H. Dufresne, G. E. Cartier, A. Beaudoin, W. Winfrey, F. X. Renaud, Ross, Mussen, Gurd, A. de Martigny, A. Marcil, C. Fafard, Masson-DuHamel.

On motion of Ald. Ames, it was

Resolved: That Dr. Mussen be appointed a medical school inspector.

On motion of Ald. Marchand, it was

Resolved: That Dr. J. L. Warren be appointed a medical school inspector.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That Dr. L. Verner be appointed a medical school inspector.

On motion of Ald. Couture, it was

Resolved: That Dr. J. E. Gagné be appointed a medical school inspector.